

## Tampung Aspirasi Warga, Polsek Waled Adakan Jumat Curhat

Panji R - CIREBON.KAMPAI.ID

Oct 13, 2023 - 13:36



**CIREBON** - Kapolsek Waled AKP KENTAR BUDI SEDIYONO. SH beserta anggota melaksanakan Jumat Curhat bersama Pa Kuwu Desa Karang Sari hadir juga sekdes dan satgas bersama para tokoh Agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, perangkat desa linmas dll yang bertempat di Balai Desa Karang Sari Kecamatan Waled Kabupaten Cirebon

Dalam kegiatan ngopi aspirasi Jumat curhat tersebut dihadiri Sekmat dan MP kec. Waled serta dari Kapolsek Waled AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH, Wakapolsek Waled Iptu Muhroni SH, Kanit Binmas Aiptu Achmad Suwandi, Kanit Samapta Aiptu Johandi beserta Bhabinkamtibmas Desa Bripka Firman dan anggota lainnya bersama perwakilan tokoh masyarakat, tokoh pemuda, tokoh Agama yang ada di Desa Karang Sari Kecamatan Waled Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Waled AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH beserta anggota Polsek Waled mendengarkan secara langsung permasalahan permasalahan yang dihadapi warga masyarakat ketika melakukan aktivitas di manapun berada, salah satunya adalah tentang kerawanan menjelang pilihan Kuwu serentak dan keamanan disekitar toang yang cenderung sepi dan rawan gangguan kamtibmas seperti pencurian, tawuran, geng motor dan kejahatan jalanan lainnya.

Setelah mendengar curhat dari warga masyarakat tersebut Kapolsek Waled AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH langsung merespon dengan memerintahkan para kanit dan anggota Polsek Waled untuk selalu antisipasi semua kegiatan Pilwu barang kali ada gesekan maupun gejolak yang terjadi di Desa Karang Sari serta menggiatkan patroli di sekitar daerah daerah rawan kejahatan areal pemukiman dan toang yang ada di wilayah kecamatan Waled, dan segera. Merespon laporan dari warga masyarakat Desa Karang Sari apabila membutuhkan kehadiran dari pihak kepolisian.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN SIK MH melalui Kapolsek Waled AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH menjelaskan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat di antaranya melalui ngopi aspirasi Jumat curhat adalah program Kapolri yang harus kita dukung dan ngopi aspirasi Jumat curhat bertujuan mendengar curhat secara langsung dari masyarakat terkait permasalahan yang terjadi dimasyarakat dan tugas kita adalah segera merespon nya, dan diharapkan dengan jumat curhat tersebut bisa mendekatkan aparat Kepolisian dengan masyarakat.